



CLAUDE GALLIMAN

CAMPUMORU

Un peu plus près des dauphins

Des dauphins font des ronds dans l'eau turquoise à 50 mètres de la plage de Campomoro. L'image est saisissante et pourtant, les habitants du Valinco sont habitués à ces superbes rencontres. La présence dans la baie d'un élevage de poissons attire chaque jour des dizaines de dauphins... Ils sont à l'affût des loups et les daurades qui s'échappent des cages. Souvent rassasiés, les gourmands mammifères n'hésitent plus à s'approcher des plages et à éblouir les baigneurs avec leurs sauts et pirouettes. Des petits moments de bonheur.